

Joven falleció tras ser impactado por micro

AGENCIA UNO

Accidente fue en Paicaví con Prieto, en corredor frente a la Universidad San Sebastián.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl



CONMOCIÓN EN EL LUGAR DEL ACCIDENTE, HASTA DONDE CONCURRIERON CARABINEROS Y EL SML.

Un peatón falleció en un accidente de tránsito ocurrido durante la tarde de este lunes en la avenida Paicaví de Concepción.

En circunstancias que se investigan, el joven de 27 años fue atropellado por una micro de la línea Las Galaxias, en la intersección de Paicaví con calle Prieto, frente a la Universidad San Sebastián. En específico, se indicó que el accidente ocurrió a la altura de la zona de corredor para buses.

Al lugar llegó personal de Bomberos de Concepción, Samu y la Sección Investigadora de Accidentes del Tránsito (Siat) de Carabineros de Concepción. El hecho causó conmoción en el lugar y, debido a las diligencias, se acordó el área sin interrumpir el tránsito de la avenida.

El capitán Raúl Carrasco, de la Siat de Concepción, señaló que "a las 14.30 por requerimiento del Ministerio Público fui-

14.30

fue la hora en que se ocurrió este accidente en Paicaví con Prieto y que dejó un fallecido.

mos solicitados a un accidente de tránsito del tipo atropello con resultado de muerte en la intersección de Paicaví con Prieto".

Luego de la llegada de los organismos de emergencia, el capitán indicó que "lamentamos el fallecimiento del peatón, debido a las lesiones".

Además, remarcó que "dentro de las diligencias

investigativas se busca establecer la dinámica y causas que originaron este accidente".

PRECAUCIÓN

Finalmente, el capitán de la Siat expresó la importancia de la precaución de todas las personas en materia de tránsito, con el fin de evitar accidentes y víctimas fatales, especialmente en avenidas principales como Paicaví. "Como institución realizamos el llamado a la prevención por parte de los usuarios de la vía, tanto conductores como peatones, a efectuar los cruces peatonales, respetando en todo momento la normativa legal

vigente y los ciclos de semáforos que podamos enfrentar. Este es un mensaje por parte de Carabineros de Concepción", señaló.

Cabe indicar que Paicaví es una avenida que, al ser de las más transitadas de la comuna, ha tenido varios episodios de accidentes durante este año.

Uno de los más recientes fue una triple colisión en la intersección con Bulnes, el 24 de agosto pasado, en el que hubo daño a la infraestructura pública. Asimismo, en junio hubo una colisión entre un taxibús y una camioneta a la altura de Manuel Gutiérrez. ☺

